

CHANCE NOTIMERICA EPSOCIAL MOTOR TURISMO PORTALITIC SALUD OCIO

canalSALUD

STADA

europapress.es | SALUD

Lunes, 3 de junio 2013

ABONADOS

Buscar...

POLÍTICA SANITARIA SALUD E INVESTIGACIÓN FARMACIA ASISTENCIA ESTETICA NUTRICIÓN MAYORES BLOGS

EL GOBIERNO CAMBIARÁ LA LEY DEL MEDICAMENTO

Los fisioterapeutas podrán prescribir medicamentos

Directorio

- Ley Medicamento
- Izquierda Unida
- Congreso
- UPyD

... Comentar

Enviar

Kindle

Tamaño: 

Compartir

GOOGLE +

FACEBOOK

TWITTER

MÉNEAME

TUENTI

LINKEDIN



MADRID, 1 Jun. (EUROPA PRESS) -

El proyecto de Ley sobre farmacovigilancia para combatir la lucha contra los medicamentos falsificados, que se está tramitando en el Congreso y conlleva la modificación de la Ley del Medicamento, permitirá previsiblemente a los fisioterapeutas indicar, usar y autorizar la dispensación de medicamentos.

El PP, CiU, UPyD e Izquierda Unida han presentado diferentes enmiendas para incluir en este proyecto de ley este "demanda histórica" de los fisioterapeutas, que afectará a aquellos medicamentos no sujetos a prescripción médica y productos sanitarios relacionados con el ejercicio de su profesión.

Además, en la enmienda de los 'populares' se establece que el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad será quien acredite a estos profesionales con efectos a todo el Estado "de acuerdo con lo que se determine reglamentariamente".

El PP ha defendido que la prescripción de productos sanitarios "resulta viable" ya que los nuevos títulos de grado en Fisioterapia contemplan la adquisición de conocimientos para uso de medicamentos y productos ortoprotésicos.

De igual modo, añaden, esta ampliación de competencias "no tiene coste" y "da cobertura legal" a las actuaciones de estos profesionales, para lo que ha habido un consenso parlamentario, como quedó demostrado recientemente en una proposición no de ley firmada por todos los grupos parlamentarios pidiendo al Gobierno tal objetivo.

Además, entre las 30 enmiendas presentadas por los 'populares' a este proyecto de Ley incluyen dos destinadas a reforzar las competencias del Estado a la hora de definir los precios de los medicamentos y garantizar en condiciones de igualdad el acceso en todo el Sistema Nacional de Salud (SNS).

El PP critica la puesta en marcha de algunas "medidas parciales" puestas en marcha por algunas comunidades que han "dado lugar a la existencia de una alta litigiosidad y a la necesidad de presentación de

canalSALUD

STADA
más salud, más vida

SAR
QUAVITAE

CHANCE FAMOSOS Y MODA



DEPORTES



Más Leídas

Más Noticias

1. Erdogan anuncia la retirada del proyecto de centro comercial en Taksim
2. 'Transformers 4': Michael Bay revela la

Relacionadas



[El Gobierno cambiará la Ley del Medicamento para permitir a los fisioterapeutas prescribir medicamentos](#)
(Hoy a las 09:29)



[El PSOE aprovecha la reforma de la Ley del Medicamento para intentar cambiar el copago y dar sanidad a los 'sin papeles'](#)
(Ayer a las 10:59)

[El PSOE someterá a votación en el Congreso reponer la asistencia](#)

sanitaria gratuita a los
'sin papeles'
(31/05 a las 14:56)

recursos ante el Tribunal Constitucional", como ha sucedido con las tasas del euro por receta de Madrid y Cataluña y la subasta de medicamentos de Andalucía.

Por ello, proponen dejar claro en la Ley del Medicamento que las medidas que las comunidades adopten para racionalizar la prescripción y uso de medicamentos "no podrán producir diferencias en las condiciones de acceso" a aquellos medicamentos financiados por el SNS, ni a su catálogo ni a sus precios.

Asimismo, establecen que el precio industrial de los medicamentos no podrá ser objeto de modificación a efectos de prestación farmacéutica en el SNS, salvo que éste sea "aplicable en todo el territorio nacional".

Seguir a @EP_salud 11.3K seguidores

Compartir

negligencia medica

Errores médicos indemnizaciones Abogados especialistas
www.grupoavanze.com



Gestión anuncios

primera imagen de Hound

3. El representante de Raquel Sánchez Silva: "Tiene todo el derecho a seguir adelante y que le echéis una mano"
4. Jueces y grupos anticorrupción ven en la limitación de la acción popular impunidad para banqueros y políticos corruptos
5. Raquel Sánchez Silva y Mario Biondo se encontraban en un momento profesional meteórico
6. El paso por el Anatómico Forense: El peor trance de la familia de Raquel Sánchez y Mario Biondo
7. Manifestantes y Policía se enfrentan en varias ciudades turcas
8. Draghi augura una "recuperación muy gradual" de eurozona hacia final de año
9. Raquel Sánchez niega el suicidio de